



**H2BrennerValley – Wasserstoff für die
Industrieproduktion
am Sitz der IIT Hydrogen
(Wasserstoffzentrum Bozen)**

***Enrico Mattei Straße 1, 39100 Bozen
(Autobahneinfahrt Bozen Süd)***

**Donnerstag
3. Oktober
2024**

von 11.00 – 12.30 Uhr

IIT Hydrogen GmbH (das ehemalige Wasserstoffzentrum / Institut für Innovative Technologie SCarl) wird gemeinsam mit anderen Institutionen aus dem Trentino, dem Bundesland Tirol sowie Bayern ein Projekt zur Errichtung eines Wasserstoffkorridors von München bis Verona einreichen, das sogenannte „H2BrennerValley“.

Ziel ist es, in diesem Territorium die Anwendung von grünem Wasserstoff als Mittel zur **Dekarbonisierung von industriellen Prozessen** zu fördern. Es geht um die von Produktion mit erneuerbaren Energien (Wasserkraft, Windkraft, Photovoltaik) aber besonders auch Anwendungen wie zum Beispiel thermische Verfahren oder Mobilität.

Dieses überregionale Projekt kann besonders für energieintensive Südtiroler Produktionsunternehmen interessant sein, dabei kann man schon jetzt eine Interessensbekundung abgeben bzw. sich beteiligen.

Programm

- Begrüßung und Einführung durch Vizepräsident Markus Kofler
- Vorstellung Projekt H2BrennerValley durch Claudio Vitalini, CEO von IIT Hydrogen und Prof. Luigi Crema, Sustainable Energy Center, FBK Trento
- Kurze Besichtigung der Wasserstoffanlage
- Umtrunk



**Aus organisatorischen Gründen bitten wir
Interessenten, sich für die Veranstaltung HIER zu
registrieren.
Wir danken Ihnen für Ihre Mitarbeit.**